



Spectacle de danse contemporaine pour les élèves de 6e

publié le 06/04/2019

Le collège Claudie Haigneré est inscrit à l'opération : "Collège au spectacle", ce qui permet aux élèves de 6e de bénéficier d'un spectacle offert par le Conseil Départemental.

Cette année, il s'agissait de danse contemporaine avec le spectacle "**Oscillare**" interprété par un seul danseur : Eric Fessenmeyer.

Une préparation la semaine dernière a familiarisé les élèves avec ce type de danse et une particularité du spectacle : les cartons ondulés ! Durant une heure, la médiatrice leur a permis de manipuler les grands rouleaux de carton utilisés par le danseur pendant le spectacle.

L'écoute fut de bonne qualité et le retour des élèves nous prouve que ce spectacle les a intéressés, qu'ils ont découvert pour beaucoup la danse contemporaine. Cette ouverture culturelle n'est pas négligeable.

Portfolio

